

ABSTRAK

Elma Apriyanti, 2021 Kadir dan Adnan. Upaya Kepolisian Dalam Penanggulangan Penyalahgunaan Narkoba di Wilayah Kecamatan Katobu Kabupaten Muna.

Penyalahgunaan narkoba masih menjadi masalah kronis yang menimpa Indonesia, kasus peredaran sabu dan banyak tertangkapnya bandar-bandar narkoba internasional dalam beberapa tahun terakhir menjadi bukti bahwa Indonesia sedang berada dalam kondisi darurat narkoba. Indonesia juga menjadi sasaran bagi para pengedar narkoba, karena di Indonesia para pengedar narkoba bisa menjual barang haram tersebut dengan mudah karena masih kurangnya pengawasan.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif untuk mendeskripsikan dan menjelaskan penyalahgunaan narkoba. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini pengumpulan informasi, reduksi data, penyajian data, dan tahap akhir. Teknik pengabsahan data dalam penelitian ini Triangulasi sumber, Triangulasi Teknik, dan Triangulasi waktu.

Hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa peran kepolisian dalam penanggulangan penyalahgunaan narkoba di kecamatan katobu kabupaten muna. Upaya kepolisian Satuan Reserse Narkoba dalam kegiatan Upaya Pre-emptif belum optimal dikarenakan masih terdapat kendala berupa kurangnya anggaran yang ada untuk melaksanakan kegiatan berupa sosialisasi dan penyuluhan tentang narkoba serta kurangnya respon dan partisipasi masyarakat dalam mengikuti kegiatan tersebut sehingga kegiatan tersebut tidak mencakupi ke beberapa pelosok yang ada di wilayah Kecamatan Katobu Kabupaten Muna. Upaya Kepolisian Resor (Satreskoba) Kabupaten Muna dalam kegiatan Upaya Preventif masih belum optimal, hal ini dikarenakan kegiatan yang di lakukan kurangnya anggota untuk melaksanakan razia pengawasan tes urine sehingga ada saja yang berhasil kabur. Upaya Kepolisian Resor (Satreskoba) Kabupaten Muna dalam kegiatan Upaya Represif sudah cukup optimal dilihat dari data perbandingan kasus penangkapan yang sudah di selesaikan, tetapi masih terdapat kendala hal ini dikarenakan banyak titik masuk tempat penyeludupan maupun pengedaran narkoba.

Kata kunci: Upaya kepolisian, penanggulangan penyalahgunaan narkoba